
1. Lettura e approvazione del verbale precedente. 

2. Adozione orario definitivo con unità oraria ridotta. Approvazione. 

3. Linee Guida Didattica Digitale Integrata. Approvazione.  

4. Comunicazioni..  

 

 

VERBALE  DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 3 

 

Il giorno 30 ottobre 2020, alle ore 17:30, in modalità telematica, previa regolare convocazione del Presidente, 

si è riunito il Consiglio di Circolo, per procedere alla discussione e alla delibera dei punti all’O.d.G. di seguito 

riportati: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fatto l’appello nominale, risultano presenti i sig.ri: 

 

Frate Olga Dirigente Scolastico 
Antonicelli Serafina Rappresentante componente Genitore 
Palazzo Giuseppe Rappresentante componente Genitore 
Marangelli Rosa Rappresentante componente Genitore 

Spilotros Floriana Rappresentante componente Genitore 

Lepore Giuseppe Rappresentante componente Genitore 

Clemente Maria Celeste Rappresentante componente Docente 

D’Amico Isabella Rappresentante componente Docente 

Laudadio Angela Rappresentante componente Docente 

Martinelli Elisabetta Rappresentante componente Docente 

Mola Mariangela Rappresentante componente Docente 

Pinto Filomena Rappresentante componente Docente 
Ranieri Giovanna Maria Rappresentante componente Docente 
Pascucci Marisa Rappresentante della Componente ATA 

 

Risultano assenti il sig. Laterza P., Delfino Cesare, Castellana Leonardo rappresentante della 

Componente genitori, la sig.ra Brunetti Giovanna Carmen, rappresentante della Componente docenti 

e la sig. ra Verga Anna Maria rappresentante della Componente ATA . 

E’ assente anche il D.s.g.a., il sig. Bosco A. 
 

Accertata la presenza del numero legale del Consiglio, il Presidente, dichiara aperta la seduta e cede la parola 

al Dirigente, prof.ssa Frate Olga, passando alla trattazione del primo punto all’O.d.G.: 

 

 

 

 

 

Preso atto del verbale n° 2 relativo alla seduta del Consiglio di Circolo del 24 settembre 2020, inviato via mail 

ai componenti del C.d.C. 

Non essendovi interventi e/o correzioni da apportare, il Consiglio 

 

DELIBERA N° 47  

  

di approvare all’unanimità, con voto palese, il verbale n° 2 della seduta precedente. 

 

Si passa alla trattazione del secondo punto all’ O.d.G 

PUNTO 1) Lettura e approvazione del verbale precedente 

 



 
 

 

 

Il Dirigente Scolastico, di concerto con il Presidente, preso atto della necessità da parte del Collegio 

Docenti di passare ad un orario completo dal punto di vista delle discipline in calendario ma con 

un’unità oraria ridotta, propone un’unità oraria non più di 60 minuti ma di 50 minuti, con uno 

scomputo di 10 minuti a lezione. Nell’arco settimanale tali frazioni si assommano per un totale di 3 

ore che il docente recupera, lavorando per migliorare l’offerta formativa e l’organizzazione scolastica 

mediante le compresenze o in sostituzione degli assenti. Ciò si motiva anche per l’aumento 

esponenziale delle assenze dei docenti, che crea continue necessità di riorganizzazione, e perché 

riduce il tempo di permanenza degli alunni nella scuola, riducendo il rischio biologico e garantendo 

ugualmente  l’offerta formativa di tutte le discipline. Tale scelta , inoltre, è adottata  in modo uniforme 

dalle scuole presenti sul territorio molese fino a Natale.  

Il Consiglio di Circolo preso atto della proposta 

  

DELIBERA N° 48 

  

all’unanimità, con votazione palese, di approvare l’organizzazione dell’orario scolastico 2020/2021, 

con prosecuzione dell’orario ridotto fino al principio delle vacanze di  Natale 2020. 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’O.d.G.  

 

 

 

 

Il Dirigente informa il Consiglio delle Linee guida redatte per la Didattica Digitale Integrata, con la 

ripartizione oraria delle attività sincrone e asincrone, con un minimo di 11 ore sincrone per le classi 

prime e 15 ore dalle seconde alle quinte, proporzionali al monte ore disciplinare. Viene regolamentata 

anche l’attività asincrona e quella di restituzione delle consegne. Il documento potrà essere 

suscettibile di ulteriori e rapide integrazioni o modifiche a causa del possibile adeguamento alla 

normativa vigente, in continuo aggiornamento. In accordo con l’animatore digitale è stata individuata 

la piattaforma Collabora per entrambi gli ordini di scuola, con aggiunta del Padlet per la scuola 

dell’infanzia. 

Il Consiglio di Circolo preso atto della proposta  

  

DELIBERA N° 49 

  

all’unanimità, con votazione palese, di approvare le Linee Guida della Didattica Digitale Integrata.  

Si passa alla trattazione del quarto punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

 

L’insegnante Clemente rende partecipe il Consiglio del problema scuola dell’infanzia, costretta, seppur non 

possa ricorrere né al distanziamento né all’uso delle mascherine da parte dei bambini, ad una didattica in 

presenza, in quanto l’ordine è escluso dall’ordinanza regionale n°407. Le docenti dell’infanzia manifestano 

apprensione per la situazione di pericolo e rischio biologico. Le docenti pertanto comunicano la necessità di 

continuare in doppio organico anche con l’avvio della mensa che ci si augura parta il più tardi possibile in 

quanto altamente rischioso per docenti “in trincea senza armi”, così che ci si possa organizzare in gruppi di 

alunni più piccoli. La collega Clemente chiede la restituzione dei dati del sondaggio avviato per richiedere la 

PUNTO 2) Adozione orario definitivo con unità oraria ridotta. Approvazione.  

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
                                                       

  
   

 
                                                                                                                                                                             

  
 

 
                                                                                                                                                                                                         

 
 

  
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

PUNTO 3) Linee Guida Didattica Digitale Integrata. Approvazione. 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
                                                       

  

   
 

                                                                                                                                                                             
  

 
 

                                                                                                                                                                                                         
 

 

PUNTO 4) Comunicazioni. 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 



manifestazione d’intenti di avvalersi o meno della mensa. La docente D’Amico comunica che su 205 risposte, 

ripartite tra i diversi plessi, solo il 20% si dimostra non intenzionato ad avvalersi del servizio mensa. 

 

La Dirigente comunica inoltre che da quest’anno l’insegnamento dell’educazione civica sarà trasversale a tutte 

le discipline, con una ripartizione oraria nel monte ore annuale di 33 ore suddivise tra le singole discipline, in 

proporzione al monte ore disciplinare, con una figura di coordinatore nella classe e un referente d’istituto. 

Il Presidente, preso atto della situazione difficile della scuola d’infanzia sottolinea l’impossibilità da parte del 

Consiglio di poter arginare o modificare questa decisione. 

Non essendoci ulteriori comunicazioni e conclusasi la trattazione dei punti all’O.d.G., l’incontro termina alle 

ore 18:30. 

 

 

 

 

       Il Segretario                       Il Presidente 

   ins. Isabella D’Amico                                     sig. Giuseppe Palazzo 

 

 

 

 


